

Apoderados llegaron masivamente para retirar a sus hijos

# Jóvenes armados sembraron temor en la Escuela La Milagrosa

● Según informaron del establecimiento, se trata de personas externas al establecimiento, por lo que presentaron todos los antecedentes a la Fiscalía para que se investigue el hecho.

Policía  
 policial@elpinguino.com

**L**a comunidad educativa de la Escuela La Milagrosa se encuentra en alerta y con gran preocupación tras la reiterada presencia de individuos armados en las inmediaciones del recinto. La situación, que ha sido denunciada a Carabineros y la Fiscalía, generó pánico entre los apoderados quienes llegaron a retirar a sus hijos del colegio por temor a su seguridad.

Los hechos más recientes comenzaron a circular ayer, miércoles 11 de junio, cerca de las 13:00 horas, a través de grupos de WhatsApp de apoderados. Sin embargo, testigos aseguran que estos sujetos ya habían sido vistos el martes y el miércoles en las cercanías del establecimiento.

La preocupación se intensificó al conocerse que los individuos portaban armas de

fuego y cuchillos tipo machetes, una situación que, según relatos, se ha vuelto común en el último tiempo en el sector.

Los testigos describieron a estas personas como ajenas al establecimiento, y que al parecer el propósito aparente era amedrentar a los alumnos.

A pesar de la llegada de personal policial al lugar, no se registraron detenciones, lo que no hizo más que incrementar la inquietud de la comunidad.

Desde la dirección del establecimiento, se emitió un comunicado a los padres, madres y apoderados, manifestando su "rechazo a este tipo de acciones de violencia o delitos y cualquier otro comportamiento que vaya en contra de nuestro carisma y proyecto educativo vicentino". El comunicado detalla las acciones tomadas:

- Contacto inmediato con Carabineros los días martes y miércoles, al tomar conocimiento de la situación.

- Resguardo de los alumnos en riesgo dentro del establecimiento y contacto con sus apoderados o cuidadores.

- Denuncia formal a la Fiscalía entregando todos los antecedentes disponibles.

El equipo directivo de la Escuela La Milagrosa informó que están analizando otras medidas de seguridad, las cuales serán comunicadas oportunamente.

Cabe señalar que, según testigos, algunos de los involucrados en estos hechos serían jóvenes, menores de edad, que ya han aparecido en videos difundidos en redes sociales, lo que sugiere una posible conexión con incidentes similares.

La comunidad educativa espera que las autoridades tomen acciones concretas para garantizar la seguridad de los estudiantes y docentes ante esta preoccupante situación.



La Escuela La Milagrosa se encuentra ubicada en la Avenida Salvador Allende con Eusebio Lillo de Punta Arenas.

ARCHIVO